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Abstract (en)
[origin: US4381357A] A covering especially for roads consisting of mineral fillers, reclaimed rubber and a binder based on bitumen, it being possible
to incorporate 5 to 30% by weight of reclaimed rubber and the binder comprising a hot-homogenized blend of bitumen and thermoplastic polymers,
especially of the radial teleblock copolymer type being used. The resultant coverings are capable of reducing the annoyance caused by rolling
noises etc. without the necessity of putting up with losses of other qualities.

Abstract (de)
Ein Belag insbesondere für Straßen, bestehend aus mineralischen Füllstoffen, Gummiregeneraten sowie einem Bindemittel auf Basis von Bitumen,
wobei 5 bis 30 % Gummiregenerate eingebracht werden können und das Bindemittel aus einem heiß homogenisierten Gemisch aus Bitumen und
thermoplastischen Polymerisaten, insbesondere von Radial-Teleblock-Copolymerentyp verwendet wird. Die so erhaltenen Beläge sind in der Lage
die Lärmbelästigung durch Rollgeräusche etc. zu mindern, ohne an sonstigen Qualitäten Einbußen in Kauf nehmen zu müssen.
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